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あすなろ担当：清水・黒潮ブロック

　新型コロナウイルス感染拡大防止対策により、新年度始まってすぐの臨時休業や在宅勤務、オン

デマンド研修、ＺＯＯＭでの研修、毎日の消毒・・・など今までに経験のないことばかりです。

　新型コロナウイルスで普段の生活から新しい生活様式に変わり大変なこともありますが、梅雨明

けも間近、これからさらに厳しい暑さが続きますが、ともにリフレッシュしながら乗り越えましょ

う！

　数々の研修会が中止になり、幡多事務研も会員が顔を合わせることなくスタートしました。

今年度はフレッシュな４名の方が仲間入りです。お会いできることを楽しみにしています。

　みなさんにメッセージをいただいていますので、ご紹介します。

　　　　　　　　　　初めまして！今年から採用になりました　　　　　です。 

　　　　　　　　　　高知市出身で今年から幡多に引っ越してきました。なので幡多の学校名 

や地域名まだまだ勉強中です。

私は最初学校事務員に対してはっきりとしたイメージがあまりなく仕事内容もインターネット

に調べて書いてあることだけしか知りませんでした。しかし採用になってから約４カ月間驚く 

ことばかりです。学校運営に関する仕事は事務員が関わっていることが多くわからないことば

かりで日々勉強しています。近隣の学校の事務員さんに分かりやすく教えていただけるおかげ

でなんとか業務をこなせていると思います。 

今はまだ自分のことで精一杯で周りに目をむけることは難しいですが、仕事に慣れた時には先

生方に頼られ学校運営により深く携わっていきたいです。どうぞよろしくお願いいたします。 

６月にご結婚され、　　さんから　　さんになりました。

おめでとうございます！



四万十市立利岡小学校の　　　　　　　　　　　です。

高知市出身で採用を機に四万十市に来ました。新型コロナウイルスの影響

で異例尽くしのスタートとなり、その対応に追われつつ業務を覚える日々です。事務という仕事

に対して漠然としたイメージしか持っていませんでしたが、日々を重ねるごと自分が行っていく

業務が教職員や児童に大きく影響するものだと実感しています。

支援室の方々や近隣校の事務の先輩方、学校内の皆さんのお力添えのおかげで何とかやっていけ

てはいますが、まだまだ未熟で力不足なので、この1年間で業務を覚えるとともに、わからない

ことを潰して少しでも早く学校運営をサポートできるように頑張ります。よろしくお願いします。

四万十市立中村南小学校の　　　です。いつも先生方や事務の先輩方に指

導をして頂きながら日々を過ごしています。

配属されて４か月ほど経ち子どもたちとの関わりも増え、学校で働くことの楽しさも少しずつ感

じられるようになりました。

まだまだ分からないことも多く、周りに迷惑をかけてしまうと思いますが、今年１年で仕事の基

礎・基本を身につけられるように日々の業務に取り組んでいきたいです。これからよろしくお願

いします。

はじめまして。

今年度より清水中学校に赴任してきました　　　　　と申します。

大学を卒業後、3年間、講師として高知市内の高校で数学を担当しておりました。

その後、２年ほど教育現場を離れておりましたが、学校という現場に携わりたいと改めて思い、

学校事務として戻ってまいりました。

私の友人が学校事務として初めて赴任したのも清水中学校であり、その他にも様々な繋がりがあ

って、清水という場所にとても「縁」を感じています。

学校現場で働いたことがあるといっても学校事務としては生まれたばかりですが、講師の経験を

生かして、笑顔を忘れず、教職員が気持ちよく仕事をすることができるように努めていきたいと

思います。

ご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

利岡小学校

野村 誠さん

中村南小学校

岩本 望さん

清水中学校

伊藤 仁美さん



２０２０年度　幡多支部役員のみなさんです。

１年間よろしくお願いします。

執行部

会 長 宿毛市立宿毛小学校

副 会 長 宿毛市立小筑紫中学校

研 究 部 長 四万十市立具同小学校

副 研 究 部 長 宿毛市立山奈小学校

会 計 大月町立大月中学校

市町村代表者

黒 潮 町 黒潮町立佐賀中学校

四 万 十 市 四万十市学校事務支援室

三 原 村 三原村立三原小学校

宿 毛 市 宿毛市立片島中学校

大 月 町 大月町立大月小学校

土 佐 清 水 市 土佐清水市立清水小学校

今年度より口座振込が基本となりました。

９月末までにお振込みをお願いします。

納入方法については、県事研からの「会費納入について」の文書をご確認ください。

県会費の納入方法が変更になっています！

『2019年度 研究集録「あすなろ」 第１４集』がお手元に届いていると思い

ます。

春の研修会が中止になり、各市町村の活動報告を聞くことができませんでした

ので、夏休み等のお時間のある時に、集録をご覧ください。


